
■本日の例会 : 会長の日　雑誌の日
■次回予定 : 11/9(火) 卓話「ロータリー財団」森田均ＰＧ
　　　　　　　　　　ガバナー補佐来訪

・・・例会報告／１０月１９日（火）・・・

　「私が中国の話でもしてよ」と言われた8月には尖
閣諸島問題はなかった。この尖閣諸島で漁船の船長
の身柄を拘束した事件も、鎮静化に向かっていたと
思っていました。余り問題なさそうでしたので、西安、
敦煌に行ってきました。１３日に帰国しましたが、
まったく平静そのものでした。ところが、１６日私
が行った西安で、暴動がおこったと聞きました。
西安では、7,000人規模、成都2,000人規模の暴動だ
ということにビックリしています。昨日の北京の友
人の電話だと、北京は事前につぶされたようだ、大
連や上海でもデモが起きてるという情報があった
そうです。ところが、大連に聞いたら、大連は起きて

いない、と言っていました。情報は錯そうしてるよ
うです。
　今年、中国は２０１０年４~６月の第一四半期で、
日本を抜いて世界第２位になり、今年は確実に世界
第二位の経済大国になると言われています。どんな
ことがあっても、無視はできない国。

　私が中国で行っている会社は全て、独資ではない。
・大連ブランド電子有限公司＝ＩＴ関連
　　　　　　　　　　　　（中国の友人と共同経営）
・北京Odysys Science & Technorogy
　　　　　　　　　　　　（中国の友人と共同経営）
・ADTEX　Hongkong　co, Ltd.
　　　　　　　　　　　（日本の会社と共同出資）

１．中国の成長率
　2009年は、まだ集計されていないが、6～8%の成長
　になっているといわれている。
　2010年（今年）は、9.5%を見込んでいる。
  ※日本：2009年－1.9%　、2010年＋1.4%見込み

２.中国の給与（大連のＩＴの場合）
　月給：ＩＴ関係技術者：４、５万円～15万円
　一般のワーカー：1.5万円～８万円くらい（？）
　年間：給与×12か月+ﾎﾞｰﾅｽ（1か月、旧正月）＝13か月

３.金持ちがどれくらいいるか？
　・資産１千万元（１憶３千万円）の富裕層が
　　1,000万人（日本は資産1億円は130万人）。
　　日本の７．６倍の富裕層がいる。
　・年収500元以下の貧困層が2、3000万人いる。
　・平均でみると貧富の差は10倍。　
　※富裕層は車が好き。国産はだめ。
　　輸入車がステータス。日本と同じ。
  　北京モーターショーで、ブガッティ ベイロン
　　が売れた（５億円、買ったのは３０代の男性）
　※資生堂はステータス。TOTOの便器もステータス。
　　日本製品はまだまだステータス。
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４.特徴的な産業活動
　①強大なＥＭＳ（Electoronics　Manufacturing Survicde）
　　企業の台頭
　例）フォックスコン
　中国に２６か所の製造拠点がある。
　ｉpad、ｉphone、任天堂Ｗii、ソニーのＴＶも作っ
　ている。製品の試作から部品調達し、生産して品
　質管理までする。かつては、EMSは日本の下請け企
　業の得意技でもあった。グループ売上は、7兆円
　深せん工場だけで42万人。

　②中小企業のハイテク武装
　・無人化・高精度対応・・・CAD/CAMソフトのコピー。
　・日本のお家芸、金型等は全てマスターし、コスト
　 も安い。

５.最近の特記すべき生活面
　①急速な車社会への突入（昨年1,300万台世界最
　　大の市場）
　　オーバーな表現をすれば、ラッシュ時は、道　
　　路が車で埋め尽くされるほど。自分中心、
　　マナー悪い。
　②販売ランキング：小型車が売れている
　　（価格：軽70万円、170万円位）
　１.Ｆ３ ＢＹＤ（1.5Ｌ～1.6L））カローラの
     コピーと言われている。
　２.ビュイック・エクセル（上海ＧＭ）
　　 そのほか、アコード、カムリ、カローラが人気。
　③EVに対する取り組みは早い。また電気バイク、
　　自転車等が目立つようになった。EVは規格がま
　　だ決まっていないので、非関税障壁になるかも・・。
　④今は、一人っ子政策で生まれた子供が結婚した
　　ら２人まで子供を産めるようになった。
　　余談：中国人のほとんどの出産は帝王切開。
　　　　 自然分娩は、少ない。
　　理由：計画分娩（医者の都合）、スタイルが悪く
　　　　 なるから。

６.中国人の健康診断ツアー
　　健康診断（ＣＴスキャン、ＭＲＩ）をセットし、
　　帰国時に検査結果を渡す動きが流行っている。
　　私の富岡市の友人で、大連でプラスチック成型
　　をやっている社長が、旅行会社を設立し、高崎
　　の病院で健康診断をしています。
　　すでに２回実施している。
　　中国人に対する健康診断パックは45万円くら
　　いだそうです。
　　こうした需要は中国で非常に大きいそうです。
　　東北のある県は、中国人の健康診断ツアーを呼
　　び込もうと県も誘致活動を始めているほど。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 以上

■11月／例会・行事予定
11月 9日(火) 卓話「ロータリー財団」
11月16日(火) 休会　※11/17・ガバナー公式訪問の振替
11月17日(水) ガバナー公式訪問(高崎北・セントラル合同)
11月21日(日) 家族親睦旅行(メイク扱い)
11月24日(水) ３ＲＣ(高崎・北・セントラル)合同親睦例会
11月30日(火) 休会　※11/24・合同親睦例会の振替
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例 会 / 毎週火曜日　18時30分

■ニコニコＢＯＸ(10月19日)

高崎南ＲＣの皆様、例会来訪ありがとう
ございます

佐藤　弘男 君 しばらくぶりです。卓話です。
よろしくお願いします

本日は４人（うちすてきな女性３名）で
メイクします。署名もよろしくお願いします

森本　　淳 君 高崎南RCからのゲスト4名の方々との会話と
佐藤弘男君の卓話、楽しみにしています

南クラブの皆さんようこそ！

加藤　勝二 君

箕輪城まつりにたくさんのご協賛ありがとう
ございました。10月 31日にはぜひおいで下さい

栁澤　佳雄 君

皆さまの尊い写経は１７日に心経宝塔へ
ご奉納いたしました

橋爪　良真 君

本人の御誕生日宮田　定吉 君

高井　和雄 君

竹内　　暠 君

■出 席 報 告
　(10月19日)

78.13％

会 員 総 数 33名
出席計算会員数 32名
当 日 出 席 者 25名
会 場 出 席 率

■米山奨学会寄付
金井　功 君、　宮田　定吉 君、　岩佐　登志夫 君
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